## Uno de cada dos compradores buscan casas de 150.000 euros

Según Alfa Inmobiliaria, uno de cada dos compradores de vivienda buscan casas de 150.000 euros . "A todos nos gusta soñar y ver cómo son las casas de lujo o súper lujo, aquellas que superan el millón de euros", afirma Jesús Duque, vicepresidente de la red Alfa Inmobiliaria.

Sin embargo, la realidad es que el 50% de los compradores tienen un presupuesto mucho más bajo. El elemento clave a la hora de valorar si se trata de un presupuesto ajustado o no, es la región o la población de España de la que hablemos. Las oscilaciones entre quienes viven en Madrid y Barcelona, y el resto del país, es de hasta un 50%. En provincias de Extremadura, Castilla-La Mancha o Asturias, entre otras, podemos encontrar inmuebles con las mismas condiciones, servicios y mejor ubicados que en Madrid y Barcelona por debajo de los 150.000 euros. Respecto al alquiler, señala Duque que más del 50% de quienes quieren alquilar buscan no superar los 700 euros.